



Gemeinde Rendswühren

Errichtung eines Bewegungsparcours

auf dem Außengelände der Grundschule Schipphorst in Rendswühren

Auf dem öffentlichen Gelände der Grundschule Schipphorst in der Gemeinde Rendswühren soll ein „Bewegungsparcour“ mit Spiel-, Turn- und Kletterelementen entstehen. Für Aufsichtspersonen und für Pausen wird direkt daneben ein Outdoor-Sitzbereich integriert. Der Bewegungsparcour dient dazu auf spielerische Art und Weise bestimmte Bewegungsabläufe zu erlernen und motorische Fähigkeiten zu stärken und zu



entwickeln. Dies kann mit Hilfe der Gerätschaften auf spielerische und selbsterklärende Art und Weise geschehen. Die verschiedenen Kletter- und Bewegungselemente würden die große freie Rasenfläche deutlich aufwerten und für Kinder, Jugendliche und Familien deutlich attraktiver machen. Die Gerätschaften motivieren zur Bewegung und fördern dabei auf spielerische Art und Weise viele verschiedene motorische Fähigkeiten. Der Bewegungsparcour kann sowohl von den Kindern der Schipphorster Grundschule, wie auch von Familien der Gemeinde im Freizeitbereich genutzt werden. Dadurch soll der Bewegungsparcour auch zu einem Treffpunkt für Jung und Alt werden, was durch die Kombination durch Spielmöglichkeiten und Sitzbereich gegeben ist. Das Gelände, auf dem der Bewegungsparcour aufgestellt werden soll gehört zum Grundstück der Grundschule Schipphorst und gehört der Gemeinde Rendswühren.



Antrag Förderung durch Regionalbudget
bei der AktivRegion Schwentine-Holsteinische Schweiz
Antragsteller: Gemeinde Rendswühren
Gesamt-Investition: 19.580 Euro
Beantragte Förderung: 15.664 Euro